

POUR QUE LA VIOLENCE NE GAGNE PLUS DE TERRAIN....

Les faits perpétrés le week-end dernier, à l'encontre d'un arbitre officiel lors d'une compétition régionale, sont d'une extrême gravité.

Non. Le football ne saurait être un exutoire. Même s'il cristallise les passions, il ne peut dépasser la raison.

L'enjeu et la valeur démesurée accordés aux résultats ne doivent pas TUER LE JEU.

Et l'arbitre, qui accomplit une mission de service public, ne saurait être la CIBLE privilégiée des auteurs d'invectives, de menaces et de coups.

Ceux portés à l'encontre d'un acteur du football régional doivent être condamnés UNANIMEMENT et avec la plus grande fermeté.

C'est pourquoi :

Nous, joueurs, éducateurs, dirigeants, pratiquants amateurs ou simples bénévoles, arbitres et membres élus des instances dénonçons sans réserve ce qui constitue non seulement un fléau pour notre discipline LE FOOTBALL mais également une menace pour une société régie par des Lois et des règles.

RESPECTONS LES VALEURS DE NOTRE SPORT AVANT D'ETRE DEFINITIVEMENT HORS JEU.